



Rallye mathématiques

publié le 10/03/2019

Dans le cadre de la semaine des mathématiques, les élèves des classes de 6e Myosotis, Agapanthe, Camélia, et Orchidée participent au rallye mathématiques de Poitou-Charentes proposé par l'A.P.M.E.P. (Association des Professeurs de Mathématiques de l'Enseignement Public) dont le thème est, cette année, *math en jeu* le **mardi 12 mars** pendant leur cours de mathématiques.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.